

La pandemia de COVID-19 provocó una crisis sin precedentes en todos los ámbitos. En el sector educación esta emergencia dio lugar al cierre masivo de las II. EE. en más de 190 países con el objetivo de evitar la propagación del virus y mitigar su impacto. Así también, la pandemia paralizó las actividades económicas en el país, lo que llevó a la pérdida de puestos de trabajo y la reducción de ingresos familiares que, en el caso del Perú, representó una caída de 11.1 % del Producto Bruto Interno (PBI) en el año 2020.

Esta fue una de las principales causas para que, durante el estado de emergencia sanitaria por COVID-19, una gran cantidad de estudiantes de SS. EE. privados optaran por trasladarse a SS. EE. públicos. A partir del 2021, el número de trasladados disminuyó; así también, un porcentaje importante de los que se habían cambiado en 2020 de un servicio privado a público retornaron a un privado, lo que también está en armonía con la recuperación económica que se experimentó en el año 2021.

No obstante lo anterior, un 58 % de los trasladados de un servicio público a un privado en 2020 permanecían en 2022 en un servicio público.

